

Noticias de la Costa de Granada

Publicado: 18/12/2009 11:05 por [Motril@Digital](#) en [Noticias](#)

.El Teniente Alcalde de Obras y Urbanismo de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, afirmó ante la apertura de la calle Carmen, que con la terminación de las obras en esta vía, se siguen cerrando ciclos dentro del plan de rehabilitación integral del Casco Antiguo. La finalización de las obras y la apertura de esta calle viene a sumarse a las actuaciones recientemente concluidas en C/ Puerta Villa y Fabrica Nueva, dando continuidad a las actuaciones que se llevaron a cabo en C/ Estación.